
FSR Sprachwissenschaften Master of Arts, Universität Potsdam 

Protokoll zur Vollversammlung, 24.01.2024 

 

TOP 1: Einführung und Bericht - Toni 

• Beschlussfähigkeit: ja, 7 Personen anwesend 

• Vorstellung Tagesordnung 

• Bericht Arbeit FSR: Einarbeitung, Medienkauf, Job-Infoveranstaltung und Erfahrungsberichte 

(inkl. Protokoll auf Webseite: https://fsrfslkovame.wordpress.com/erfahrungsberichte-und-

jobideen/ ), Merchandise-Bestellung, Studiengangszufriedenheitsbefragung 

• Alle wichtigen Infos auf der FSR-Webseite 

TOP 2: neue Mailingliste - Paddi  

• Neue Liste: statt fsr-fsl-kovame@lists.astaup.de Umbenennung in fsrsprawis => 

Vereinheitlichung (noch nicht offiziell!) 

• Änderung voraussichtlich zum Beginn des SoSe 2024, konkreter Zeitpunkt wird nochmal 

kommuniziert 

• Mitglieder der Fachschaft: 42 Link, 19 Kovame (fast alle fertig), FSL 36 Leute (auch viele bei 

MA) 

TOP 3: Auswertung Umfrage Studiengangszufriedenheit - Paddi 

• Teilweise unterschiedliches Grundwissen => teils schwierig dann in den Seminaren, ein 

angemessenes Niveau zu haben 

• Erfahrung aktueller TMAS-Jahrgang => Statistik ist besser eingebunden 

• Zu wenig Praxis oft bemängelt, diesmal TMA theoretisch fundierter gewesen 

• Kontakt zur Sozio- und Computerlinguistik in Golm: Anfrage wg. Seminaren 

• für weitere Infos zu den Ergebnissen, meldet euch gern bei uns 

TOP 4: Instagram-Account - Toni, Christian 

• Blanko-Account steht: fsr.sprawis.up 

• Unterstützung wird benötigt 

• Verschiedene Content-Ideen: Kurzberichte aus dem Studi-Alltag; Ankündigung von 

Veranstaltungen, Erfahrungsberichte von Jobs etc. 

• Langsames Starten: Erneutes Besprechen im FSR-Meeting mit interessierten Mitgliedern aus 

der Fachschaft => Termin wird noch festgelegt 

 

TOP 5: Masterarbeit - Leitfaden/Tipps? – Paddi 

• Ausarbeitung Leitfaden: Formalia (Bearbeitungszeit, etc.) 

• Wird perspektivisch veröffentlicht, aktuell im Überarbeitungsstatus 

 

TOP 6: Sonstiges, Wünsche und Anregungen 

• Python-Kurs (Digital Humanities) besser 1-wöchig? 
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